出馬表明

わし、ニューゼン ジャンボ〜ル ライス チューリップヒ ディープシーウォーター アワビーヌ スイカリアン キング 三世 は、来る9月17日に投票開始となる「ゆるキャラ(R)グランプリ2013」にエントリーしたことを、ここに表明するのじゃ。

出馬への決意

わしは、これまで約1年半、入善町PRマスコットキャラクターを務めてきたのじゃが、その中で、入善町の良さをいかに広めていくか、わし自身、深く考えてきたところじゃ。多彩な特産品や豊かな自然環境を持つ入善町の良さを、日々の活動の中で再認識しながら、いわゆる「ご当地キャラ」としての役割を果たすべく努力してきたつもりじゃ。

入善もんの生来の謙虚さから発せられてきた「**入善っちゃ、何も無いとこなが**」という、昔から定番のフレーズがあったかもしれぬ。しかし最近は、各分野での町民の活躍や、町の魅力を創出・再発見する取り組みなどにより、すっかりこの言葉が聞かれなくなっているように感じておる。町民が郷土を愛し、町の魅力を語ることができるのは、とても素晴らしいことじゃ。そして、この機運づくりにわしの存在が多少なりとも影響していたとしたら、キャラクター冥利に尽きるというものであるのう。

この秋が、入善町は素晴らしいところだ、誇れるところだということを、入善町民、そして、にゅうぜんの魅力にふれた人みんなで、実感できる季節にしたい。そのために、わしは「ゆるキャラ(R)グランプリ2013」の出馬を決意したのじゃ。

目標順位

順位としての目標は、**全国10位以内を目指したい**のう(1位と言わないところが、入善もんの生来の謙虚さじゃ)。

3つのスローガン

- 一、にゅうぜん王国から世界へ発信、幸せの祈願
- 二、子どもたちに、ジャンボな夢と愛のお届けを支援
- 三、シルバー世代に、生きがいと和みの提供

3つの公約

目標達成の暁には、これまでのPR活動をより精力的に行っていくのに加え、次の3つの公約の実現に向け、邁進していくのじゃ。

一、元旦マラソン参加

2014年1月1日開催予定の「第38回入善町元旦マラソン」に参加し、完走してみせるのじゃ。

二、「にゅうぜんフラワーロード」プロデュース企画

来年4月開催予定、日本最大規模のチューリップが咲き誇る「にゅうぜんフラワーロード2014」において、わしが直々にプロデュースするコーナーを設置するぞ。

三、「ジャンボ~ル・ジャンボリ~」の開催検討

ネーミングありきで、現状では時期も内容も全くのノープランじゃが、ジャンボなイベントを王の名に賭けて、行いたいのう。

投票依頼の大号令

時代は変えられない、自分の一票では何も変わらない、ということを言う者 もいるかもしれぬ。しかし、あきらめたらそこで選挙終了ですぞ。

わしは常々家臣に言い続けておる。「跳ばねぇ西瓜は、ただの西瓜じゃ」、と。 普通の西瓜に成り下がるのではなく、チャレンジしよう、行動しよう、その思 いこそがアイデンティティーであり、尊いもの。成らぬは人の為さぬなりけり、 なのじゃ。

にゅうぜん王国を愛する、全ての人々に告ぐ。この秋は、わしと一緒に跳び続けようではないか。

2013年9月4日

ニューゼン ジャンボ〜ル ライス チューリップヒ ディープシーウォーター アワビーヌ スイカリアン キング 三世